
Bauausschuss                                                                                           Bestensee, 01.09.2011                                
 

  

N I E D E R S C H R I F T der  öffentlichen Sitzung des Bauausschusses am 

22.08.2011 im Gemeindeamt, Eichhornstr. 4-5 in Bestensee    

----------------------------------------------------------------------------------------- 

Beginn:  19:00 Uhr                                                      Ende:  19:55 Uhr 

 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

  

Das Protokoll des öffentlichen Sitzungsteils der letzten Bauausschusssitzung 

wird bestätigt. 

 

Der nächste Bauausschuss wird auf den 6.10.2011 verlegt. 

 

TOP 1 - Straßenbaukonzept  

 

• Konzept wurde noch einmal überarbeitet 

– im Glunzbusch gibt es doch zu viele Probleme mit Straßen und Flächen, 

der B-Plan Glunzbusch ist noch in der Schwebe 

– zum nächste Bauausschuss wird das Planungsbüro eingeladen 

– Quartier Glunzbusch rückt in die Priorität 2 

– stattdessen rückt das Quartier Sportplatz / Todnitzsee auf Priorität 1 

(Karl-Marx-Straße, Paul-Sievers-Straße, Gartenstraße, Mittelstraße, 

Krumme Straße, Neue Straße und in Pätz Prieroser Str. , Badstraße, 

Wildweg,  Neubrücker Straße )� Gesamtkosten 1,4 Mio. € 

– die Ausschreibung soll darauf basieren, dass 50% der Baukosten über 

Firmenkredite (Zwischenfinanzierung über 24 Monate) und 50% über 

den HH der Gemeinde Bestensee getragen werden 

– Baubeginn ist nach Frostfreiheit in 2012 geplant 

 

         FL:      Priorität 1 – Sportplatz (Todnitzsee) 

                  Priorität  2 – Glunzbusch 

                 Priorität  3 – Vordersiedlung 

                Priorität  4 – Nord 2 

                Priorität 5 – Hintersiedlung 

 

Der Bauausschuss bestätigt das Konzept und empfiehlt die Weiterleitung an 

den  Finanzausschuss, so dass über die Finanzierung gesprochen werden 

kann. 

 

          TOP 2 - Abschluss Vertrag über Ablösung von Erschließungsbeiträgen für 

ein Grundstück im Wustrocken 

 

Dieser TOP wird gestrichen, die BV wird zurückgezogen. 

        

          TOP 3 - Allgemeine Informationen 

 

• Gespräche mit Vertretern der Bahn 

o gemeinsame Besichtigung aller durch die Bahnarbeiten verursachten 

Schäden (durch das BA  dokumentiert)  
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– Nacharbeiten in der Puschkinstraße: Borde und Bankette, Abtransport 

der alten Masten 

– Franz – Mehring - Straße: Gehweg, kaputte Platten im Einfahrtbereich 

– Franz -  Mehring -Straße ggü. Wustrocken: gesamter rechter Randbe-

reich ist gerissen 

– Bahnstraße: mit den Nacharbeiten wurde bereits begonnen 

– Bahnhof: hier sind Andere zuständig, es müssen noch weitere 

Gespräche  stattfinden 

• Gehweg Hauptstraße/Seniorenheim  

– Abstimmung mit dem Landesbetrieb hat stattgefunden  

– Frau F. war noch nicht aussagefähig  

– Frau Schulze soll  sich in 2 Wochen noch einmal melden 

• Generationsspielplatz 

– hier besteht noch Abstimmungsbedarf, das ursprüngliche Konzept ist 

schon etwas älter 

– Abstimmung, welche Spielgeräte wohin kommen sollen 

– Thema soll später noch einmal im Bauausschuss beraten werden 

 

 

Der öffentliche Sitzungsteil wird um 19:55 Uhr geschlossen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Budach 

Vorsitzender des Bauausschusses 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

  

 

 


